

Авторы номера

- Абанкина Ирина Всеволодовна**, кандидат экономических наук, заслуженный профессор, главный научный сотрудник Центра финансово-экономических решений в образовании Института образования НИУ ВШЭ, г. Москва, Россия.
E-mail: abankinai@hse.ru
- Ахмадиева Роза Шайхайдаровна**, доктор педагогических наук, профессор, ректор ФГБОУ ВО «Казанский государственный институт культуры», г. Казань, Россия.
E-mail: guncbgd@mail.ru
- Бакшеев Сергей Леонидович**, к.э.н., доцент кафедры государственного и муниципального управления и управления персоналом Сургутского государственного университета, г. Сургут, Россия.
E-mail: shirinkina86@yandex.ru
- Богуш Надежда Борисовна**, к.филол.н., доцент, доцент кафедры иностранных языков Института радиотехнических и телекоммуникационных систем РТУ МИРЭА, Москва, Россия.
E-mail: bogouchn@mirea.ru
- Власенко Павел Павлович**, спортивная школа олимпийского резерва по горнолыжному спорту и сноуборду, г. Южно-Сахалинск.
E-mail: sakh.freestyle@mail.ru
- Гусейнова Наиля Тофик кызы**, канд. пед. наук, доцент, Азербайджанский Государственный Педагогический Университет, г. Баку, Республика Азербайджан.
E-mail: nailyahuseyn72@gmail.com
- Днепров Сергей Антонович**, доктор педагогических наук, профессор, профессор кафедры профессиональной педагогики и психологии, Российский государственный профессионально-педагогический университет, г. Екатеринбург.
E-mail: dnevprovsergey@gmail.com
- Иванова Екатерина Александровна**, к.филол.н., доцент, доцент кафедры иностранных языков Института радиотехнических и телекоммуникационных систем РТУ МИРЭА, Москва, Россия,
E-mail: ivanova@mirea.ru
- Кравченко Иван Александрович**, аналитик Центра финансово-экономических решений в образовании Института образования НИУ ВШЭ, г. Москва, Россия.
E-mail: iakravchenko@hse.ru
- Микова Татьяна Евгеньевна**, старший преподаватель кафедры истории искусств и реставрации ФГБОУ ВО «Уральский государственный архитектурно-художественный университет», г. Екатеринбург.
E-mail: mikova.t@yandex.ru
- Руфф Григорий Валерьевич**, адъюнкт заочной формы обучения Новосибирский военный институт им. генерала армии И.К. Яковлева войск национальной гвардии Российской Федерации, г. Новосибирск, РФ.
E-mail: g_ruff@mail.ru
- Сидорина Татьяна Владимировна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры военной педагогики и психологии, Новосибирский военный институт им. генерала армии И.К. Яковлева войск национальной гвардии Российской Федерации, г. Новосибирск, РФ.
E-mail: sidorinata@mail.ru
- Фролова Ольга Алексеевна**, к.филол.н., доцент, доцент кафедры иностранных языков Института радиотехнических и телекоммуникационных систем РТУ МИРЭА, Москва, Россия.
E-mail: frolova@mirea.ru
- Хилюк Софья Олеговна**, Преподаватель кафедры общей психологии и гуманитарных дисциплин, Уральский юридический институт МВД России, г. Екатеринбург.
E-mail: s_khilyuk@mail.ru
- Черноионов Александр Владимирович**, адъюнкт заочной формы обучения, Новосибирский военный институт им. генерала армии И.К. Яковлева войск национальной гвардии Российской Федерации, г. Новосибирск, РФ.
E-mail: 10iskander77@mail.ru
- Чувиллина Анна Евгеньевна**, ГБОУ дополнительного образования «Областной центр внешкольной воспитательной работы», руководитель подразделения, E-mail: anna.chuvilina.86@mail.ru
- Чупина Валентина Александровна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры методологии профессионально-педагогического образования ФГАУ ВО «Российский государственный профессионально-педагогический университет», г. Екатеринбург.
E-mail: style@tehno.com
- Ширяева Виктория Валерьевна**, кандидат педагогических наук, педагог-психолог, Москва, Россия.
E-mail: victoriya_shir@mail.ru

Authors

- Abankina Irina Vsevolodovna**, candidate of economic Sciences, distinguished Professor Chief researcher, Center for financial and economic solutions in education, HSE Institute of education, Moscow, Russia.
E-mail: abankinai@hse.ru
- Akhmadieva Roza Sh.**, doctor of pedagogical sciences, professor, rector of Kazan State Institute of Culture, Kazan, Russia.
E-mail: guncbgd@mail.ru
- Baksheev Sergey Leonidovich**, Candidate of Economic Sciences, Associate Professor of the Department of State and Municipal Administration and Personnel Management, Surgut State University, Surgut, Russia,
E-mail: shirinkina86@yandex.ru
- Bogush Nadezhda B.**, PhD in Philology, Assistant Professor of the Chair of Foreign Languages, Institute of Radio Engineering and Telecommunication Systems, RTU MIREA. Moscow, Russia.
E-mail: bogouchn@mirea.ru
- Dneprov Sergei Antonovich**, Doctor of Education, Professor, Professor of the Department of Professional Pedagogy and Psychology, Russian State Vocational Pedagogical University. Ekaterinburg.
E-mail: dnevprovsergey@gmail.com
- Vlasenko Pavel Pavlovich**, Olympic reserve sports school for Alpine skiing and snowboard, snowboard coach, Yuzhno-Sakhalinsk.
E-mail: sakh.freestyle@mail.ru
- Ivanova Ekaterina A.**, PhD in Philology, Assistant Professor of the Chair of Foreign Languages, Institute of Radio Engineering and Telecommunication Systems, RTU MIREA. Moscow, Russia.
E-mail: ivanova@mirea.ru
- Huseynova Naila Tofik kyzy**, candidate of pedagogical sciences (PhD), associate professor, Azerbaijan state pedagogical university, Baku, Azerbaijan.
E-mail: nailyahuseyn72@gmail.com
- Kravchenko Ivan**, analyst, center for financial and economic solutions in education, HSE Institute of education, Moscow, Russia.
E-mail: iakravchenko@hse.ru
- Mikova Tatyana E.**, Senior lecturer, Department of History of Arts and Conservation, Ural State University of Architecture and Art, Ekaterinburg.
E-mail: mikova.t@yandex.ru
- Ruff Gregory V.**, associate of correspondence education, Novosibirsk military Institute named after General of the army I. K. Yakovlev of the Russian national guard, Novosibirsk, Russia
E-mail: g_ruff@mail.ru
- Sidorina Tatyana V.**, doctor of pedagogical Sciences, Professor of the Department of military pedagogy and psychology, Novosibirsk military Institute named after General of the army I. K. Yakovlev of the Russian national guard, Novosibirsk, Russia.
E-mail: sidorinata@mail.ru
- Frolova Olga Alekseevna**, PhD in Philology, Assistant Professor of the Chair of Foreign Languages, Institute of Radio Engineering and Telecommunication Systems, RTU MIREA. Moscow, Russia.
E-mail: frolova@mirea.ru
- Chernoivanov Alexander V.**, associate of correspondence education Novosibirsk military Institute named after General of the army I. K. Yakovlev of the Russian national guard, Novosibirsk, Russia.
E-mail: 10iskander77@mail.ru
- Chuvilina Anna Evgenyevna**, Sakhalin State University (SAKHSU), Sakhalin, Russia.
E-mail: anna.chuvilina.86@mail.ru
- Shirinkina Elena Viktorovna**, Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Head of the Department of Management and Business, Surgut State University, Surgut, Russia,
E-mail: shirinkina86@yandex.ru
- Chupina Valentina A.**, doctor of pedagogical Sciences, Professor of the Department of methodology of professional pedagogical education, Russian state vocational pedagogical university, Ekaterinburg.
E-mail: style@tehno.com
- Mikova Tatyana E.**, Senior lecturer, Department of History of Arts and Conservation, Ural State University of Architecture and Art, Ekaterinburg.
E-mail: mikova.t@yandex.ru
- Shiriaeva Victoria Valerievna**, candidate of pedagogical sciences, educational psychologist, Moscow, Russia.
E-mail: victoriya_shir@mail.ru
- Khilyuk Sofia Olegovna**, Teacher of the Department of General Psychology and the Humanities, Ural Juridical Institute of Ministry of Internal Affairs of Russia, Ekaterinburg.
E-mail: s_khilyuk@mail.ru